



ひしのみだより

右のQRコードは、ひしのみこども園のホームページ、ひしのみブログ、ひだまり(子育て支援)の紹介です。子どもたちが元気いっぱいです。どうぞ見てくださいね。



ひしのみこども園HP

10月になりました。

涼しい秋風に、高く澄んだ空…。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節となりました。ただ、日中と朝夕の寒暖の差はまだありますので、お子様の体調管理には、気をつけてください。



て、秋は「〇〇の秋」ともいわれ、スポーツ・読書・食欲・勉学・行楽の秋など、いろいろな秋があります。お子様と一緒に本を読んだり、公園・遊園地や行楽地へお出かけしたりするのもいいですね。この過ごしやすい季節をお子様と一緒に楽しんでください。



未満児(もも組、いちご組、ひよこ組)さん運動会!! 9月16日(土)

今年は未満児さんの運動会は9月16日に開催しました。今回は、コロナが2類から5類となり、また重症化リスクの改善もあり、保護者の方の人数制限はしませんでした。保護者の方がたくさん参加され、子どもたちも大喜び。「秋だ!運動会だ!ひしのみだ!」のかけ声のもと、子どもたちはホールの中を元気に走りたり踊ったりなど、あっという間の1時間でした。子どもたちの成長を感じた1時間でもありました。最後はプレゼントをもらって子どもたちもニコニコ。保護者の皆様、温かい声援ありがとうございました。



以上児(うさぎ組、みかん組、ひまわり組)さんの運動会は10月7日(土)です。運動会では、子どもたちの挑戦しようとする姿、あきらめずやり抜こうとする姿、困った姿や悔しい姿など、いろいろな姿を見られることと思います。



子どもたちの様々な姿から、感動・賞賛・激励など、子どもたち一人一人の成長を共に喜び合い、思い出に残る運動会にしたいと思います。当日はたくさんの声援と拍手が子どもたちの心と体のパワーとなります。どうぞ精一杯の応援をよろしくお願いいたします。



SAGAサンライスパーク施設体験会 9/21(水)

2023年5月13日にグランドオープンしたサンライスパークのSAGAアクア(県最大の水泳場)でひまわり組さんはアクア体験(水泳)をしてきました。水深は30cmに設定されており、記念撮影の後は、海上保安庁の方から水難訓練を受けたり、自由に泳ぎ回ったり…。貴重な、しかも楽しい時間となりました。



令和6年度の園児募集!

11月1日(水)から令和6年度の園児募集を開始します。ご近所のお知り合いに入園をお考えの方がいらっしゃいましたら、ぜひ当園へご紹介いただきますようお願いいたします。

